

[016] 言語文化論究表紙奥付等

<https://hdl.handle.net/2324/5612>

出版情報：言語文化論究. 16, 2002-07-12. 九州大学大学院言語文化研究院
バージョン：
権利関係：

言語文化論究

No.16

2002

目次

論文

- | | | |
|-----------------|--|-----|
| 阿部 吉雄 | 戦前の日本における対ユダヤ人政策の転回点 | 1 |
| 武 継平 | 北伐時の郭沫若 | 15 |
| 小谷 耕二 | ロバート・ベン・ウォレンの語りの技法と歴史意識
—『すべて王の臣』について— | 29 |
| 高橋 勤 | ピュアであること—ソローにおける認識の行方— | 43 |
| 廣田 稔 | 藤山治一のドイツ語シーボルト論事情
—ハンス・ヨアヒム・クナウプ氏の論考を基に— | 53 |
| 福元 圭太 | 辞書と翻訳 | 65 |
| 鈴木 右文 | ネットワークによる対話型英語授業の位置 | 81 |
| 田中 陽子 | 日本における英語以外の外国語教育の現状の概観ならびにEUの言語教育の理念と
対策及びEU加盟国の言語教育の状況の瞥見 | 95 |
| 西山 猛 | 唐代における動詞「話」の成立 | 117 |
| Phillip Backley | Prosodic Markers in Melodic Representation | 125 |
| Yumiko Furumura | How can Japanese be considerate to their interlocutor in refusals?:
A study of pragmatic strategies in Japanese discourse | 147 |

翻訳

- | | | |
|-------|---------------------------------------|-----|
| 小野 和人 | サドルバック山の一夜
—『コンコード川とメリマック川の一週間』より— | 165 |
| 高藤 冬武 | バンジャマン・コンスタン『日記』(XIV) III『略日記』(続き) | 175 |

解説

- | | | |
|-------|---|-----|
| 山村ひろみ | 『スペイン語記述文法』におけるConsecutio Temporumの扱いについて | 231 |
|-------|---|-----|

九州大学大学院言語文化研究院